

## Albania: Corbalán acusa a ex subdirector de la CNI de estar informado de la operación

Junto con reiterar que el entonces director de la CNI, Hugo Salas Wenzel, le dio la orden de "aniquilar" a miembros del Fpmr, Alvaro Corbalán, acusó al general en retiro Humberto Leiva, de estar al tanto de la operación.

lanacion.cl Lunes 19 de abril de 2004

En lo que para los abogados querellantes en la causa corresponde a un antecedente desconocido y relevante para el futuro del proceso, el ex jefe operativo de la CNI, mayor (r) Alvaro Corbalán Castilla, aseguró hoy que quien fuera subdirector de ese organismo, el hoy general (r) Humberto Leiva, conocía todos los detalles de la Operación Albania perpetrada entre el 15 y 16 de junio de 1987.

La aseveración de Corbalán, respecto de los hechos en que fueron asesinados 12 miembros del Frente Patriótico Manuel Rodríguez (Fpmr), expresada hoy en el penúltimo día de la fase probatoria, es para los abogados querellantes en la causa, María Inés Horwitz, por el Consejo de Defensa el Estado (Cde), y Nelson Caucoto, por los familiares de las víctimas, un dato relevante en la investigación dado que Leiva no se encuentra entre los 26 procesados en la causa por lo que, anunciaron, van a pedir su procesamiento.

Corbalán, además reiteró lo que ya había indicado en los interrogatorios previos en cuanto a que la orden de "aniquilar a los siete prisioneros que quedaban vivos en el Cuartel Borgoño", se la dio el general (r) Salas Wenzel, aunque ahora le quitó la responsabilidad que le había otorgado al ex comandante en jefe del Ejército, Augusto Pinochet, señalando que no tenía conocimiento si el ex dictador estaba al tanto del operativo.

En sus anteriores declaraciones, el mayor (r) indicó que Pinochet sí estaba al tanto de la operación pues le correspondía en su calidad de jefe directo de Salas, cosa que también señaló el segundo comandante del principal cuartel de la CNI en Santiago, el Cuartel Borgoño, capitán (R) de Carabineros Iván Quiroz Ruiz, al asegurar que el general Salas, se reunió con el general Pinochet la mañana del 15 de junio de 1987, cuando la operación ya estaba en curso.



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios "Miguel Enríquez", CEME: http://www.archivochile.com

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tésis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.) Envía a: <a href="mailto:archivochileceme@yahoo.com">archivochileceme@yahoo.com</a>

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.

© CEME web productions 2003 -2006

